

Dilihat dari segi disiplin karyawan Superarket Sakinah ini sebagaimana uji t bahwa hipotesis diterima, yang artinya terdapat pengaruh positif dan signifikan disiplin (X_1) terhadap karyawan (Y). Hal ini dapat diambil kesimpulan bahwa disiplin karyawan Supermarket Sakinah tersebut membawa pengaruh yang positif terhadap karyawan, yakni semakin tinggi tingkat disiplin maka kinerja karyawan Supermarket Sakinah tersebut semakin tinggi atau baik.

2. Hasil output uji t pada variabel kompetensi (X_2) diperoleh hasil bahwa nilai $t_{hitung} > t_{tabel}$ yaitu $10,501 > 1,999$ dan nilai signifikansi sebesar 0,000 lebih kecil dari 0,05 maka hipotesis diterima, hipotesis menyatakan bahwa terdapat pengaruh positif dan signifikan secara parsial atau individu antara kompetensi (X_2) terhadap kinerja karyawan (Y) Supermarket Sakinah Keputih Surabaya.

Kompetensi dapat digunakan sebagai kriteria menentukan penempatan kerja karyawan. Karyawan yang ditempatkan pada tugas tertentu akan mengetahui kompetensi apa yang diperlukan, serta jalan yang harus ditempuh untuk mencapainya dengan mengevaluasi kompetensi-kompetensi yang sesuai dengan tolak ukur kinerja.

Dalam kenyataannya, pada Supermarket Sakinah pengembangan kompetensi karyawan ini juga bisa dilihat dengan adanya pelatihan-pelatihan yang diadakan untuk masing-masing divisi diadakan bergantian setiap bulan sekali. Hal ini tidak lain dilaksanakan agar mendukung kinerja karyawan tersebut. Sebagai contoh pada divisi *security*. Untuk

Agenda untuk meningkatkan kualitas bacaan Al-Qur'an ini diadakan kegiatan yang diberi nama mengaji *morning* yang dilaksanakan setiap minggu sekali dengan ketentuan waktu 1 jam. Pelaksanaannya bergantian dari karyawan yang bekerja shift pagi dan shift sore. Selain itu dari pihak Koppontren Hidayatullah juga mengadakan pelatihan baca AlQur'an selama sebulan sekali. Untuk tutor kegiatan ini bisa langsung dari pihak Hidayatullah atau juga tokoh setempat agar karyawan tidak merasa jenuh. Jika dalam pelatihan tersebut sekiranya ada beberapa karyawan yang kurang baik dalam bacaannya, maka pihak Hidayatullah memberikan pembinaan khusus di hari Rabu yang ini juga bersifat umum bagi para konsumen Supermarket Sakinah yang juga ingin memperbaiki bacaan Al-Qur'an yang dimiliki.

Dengan begitu pengelolaan sumber daya manusia akan lebih terarah, khususnya karyawan akan dapat dikembangkan untuk meningkatkan pengetahuan, sikap, kemampuannya dalam menyelesaikan tugas yang telah diberi oleh perusahaan. Kompetensi karyawan seperti pengetahuan dan kemampuan ini merupakan modal utama bagi karyawan untuk mencapai tujuan dan harapan perusahaan. Apabila karyawan tersebut mampu bertanggung jawab dalam melaksanakan tugasnya maka ia juga akan mendapatkan perhatian yang lebih pula dari perusahaan.

Sejalan dengan teori Finc dan Crunkilton yang menyebutkan bahwa kompetensi diartikan sebagai penguasaan terhadap suatu tugas, keterampilan, sikap dan apresiasi yang diperlukan untuk menunjang

dan alam yang sudah tidak menjadi milik umum lagi. Wilayah perkotaan yang memiliki masyarakat yang telah terbiasa hidup praktis menjadikan perdagangan sebagai kegiatan yang dibutuhkan untuk memenuhi kebutuhan sehari-hari.

Keberadaan supermarket merupakan sebuah kebutuhan masyarakat, terutama untuk masyarakat yang berdomisili di perkotaan mempunyai banyak kesibukan dan memiliki waktu belanja yang tidak lama. Oleh karena itu tidak heran bahwa para pemain bisnis tertarik untuk menjalankan usaha ritel khususnya usaha supermarket atau swalayan. Seiring dengan semakin banyaknya pesaing supermarket di Indonesia, para pemain bisnis dihadapkan pada ketatnya persaingan dan kompetensi sumber daya manusia. Untuk dapat unggul dalam persaingan, perusahaan harus berpacu dalam melakukan penilaian terhadap kinerjanya selama ini.

Kesuksesan kinerja perusahaan ditentukan oleh kompetensi karyawan yang ada. Kompetensi ini merupakan suatu kemampuan untuk melakukan sesuatu pekerjaan atau tugas yang didasari oleh keterampilan dan pengetahuan. Dalam perusahaan, karyawan yang berkompentensi tinggi merupakan suatu asset perusahaan. Karena itu untuk menjaga assetnya, perusahaan perlu adanya pelatihan dan pengembangan diri karyawan dalam melaksanakan perusahaan.

Sebagaimana yang dijelaskan pada uji t kompetensi bahwa kompetensi karyawan pada Supermarket Sakinah bisa mengakibatkan pengaruh positif ataupun negatif. Pengaruh positif terjadi jika para karyawan tersebut

menganggap karyawan lain bukan sebagai penghalang ataupun lawannya melainkan sebagai rekan yang memotivasi diri untuk lebih baik lagi dalam meningkatkan kompetensi. Sedangkan berpengaruh negatif jika karyawan tersebut menganggap karyawan lain sebagai penghalang ataupun lawan sehingga merasa keberatan untuk meningkatkan kompetensi yang dimiliki.

Disiplin yang baik nantinya akan mencerminkan besarnya tanggungjawab seorang karyawan terhadap tugas-tugas yang diberikan kepadanya. Dengan kata lain, hal ini juga akan menumbuhkan rasa semangat kerja, dan terwujudnya tujuan perusahaan.

Disiplin dan kompetensi ini merupakan dua komponen penting yang dapat mempengaruhi kinerja karyawan. Jika disiplin berjalan bersama-sama dengan kompetensi maka akan bersama-sama mempengaruhi kinerja karyawan untuk menjadi lebih baik lagi. Dengan adanya disiplin yang baik pada diri seorang karyawan dan adanya kompetensi dalam dirinya untuk menjalankan pekerjaannya maka hasil yang muncul adalah kinerja karyawan yang semakin membaik. Dalam artian, jika seorang karyawan pada Supermarket Sakinah Keputih Surabaya ini mempunyai kesadaran disiplin yang baik atau tinggi, itu berarti kompetensi karyawan yang dimiliki menjadi baik pula, sehingga kinerja mereka akan senantiasa meningkat.

Hal ini sesuai dengan uji F yang dilakukan bahwa secara bersama-sama disiplin dan kompetensi berpengaruh positif dan signifikan terhadap kinerja karyawan Supermarket Sakinah Keputih Surabaya. Jadi, dapat disimpulkan bahwa dengan semakin tingginya tingkat disiplin dan kompetensi

maka akan semakin baik pula kinerja karyawan Supermarket Sakinah Keputih Surabaya tersebut.

Adapun besarnya persentase sumbangan yang diberikan oleh kedua variabel independen yakni disiplin (X_1) dan kompetensi (X_2) terhadap variabel dependen yakni kinerja karyawan (Y) dapat dilihat pada nilai R square (Lihat tabel 4.14). R square menunjukkan nilai sebesar 0,737 atau 73,7%. Hal ini menunjukkan persentase sumbangan pengaruh variabel independen (tingkat disiplin dan kompetensi) mampu menjelaskan sebesar 73,7% variasi variabel dependen (kinerja karyawan), sedangkan sisanya sebesar 26,3% dipengaruhi atau dijelaskan oleh variabel lain yang tidak dimasukkan dalam model penelitian ini.

C. Analisa Variabel Yang Mempunyai Pengaruh Dominan Antara Disiplin Dan Kompetensi Karyawan Terhadap Kinerja Karyawan Supermarket Sakinah Keputih Surabaya

Berdasarkan hasil penelitian dari kedua variabel bebas (disiplin dan kompetensi) yang mempunyai pengaruh dominan terhadap kinerja karyawan Supermarket Sakinah Keputih Surabaya adalah variabel kompetensi (X_2). Hal ini dapat dilihat pada uji koefisien beta yang menunjukkan nilai koefisien beta kompetensi lebih besar dari koefisien beta disiplin yaitu $0,776 > 0,152$ dan nilai signifikansi variabel kompetensi juga lebih kecil dari nilai signifikansi disiplin yaitu $0,000 < 0,043$.

Di Supermarket Sakinah, variabel kompetensi memang terjadi cukup ketat. Oleh sebab itu, para karyawan harus mempunyai kompetensi yang bagus dan senantiasa meningkatkan kompetensi mereka yang terdiri dari

motives (sesuatu dimana seseorang secara konsisten berpikir sehingga ia melakukan tindakan), *traits* (watak yang membuat orang untuk berperilaku atau bagaimana seseorang merespons sesuatu dengan cara tertentu), *self concept* (sikap dan nilai-nilai yang dimiliki seseorang), *knowledge* (informasi yang dimiliki seseorang untuk bidang tertentu), dan *skills* (kemampuan untuk melaksanakan suatu tugas tertentu baik secara fisik maupun mental). Dengan dimilikinya kompetensi karyawan yang kuat tersebut maka mereka akan tetap mampu meningkatkan kinerjanya pada Supermarket Sakinah Keputih Surabaya.

Terdapat beberapa manfaat yang akan diperoleh perusahaan dengan diterapkannya kompetensi karyawan ini. Beberapa manfaatnya adalah sebagai berikut:

1. Memperjelas standar kerja dan harapan yang ingin dicapai.

Dalam hal ini, model kompetensi akan mampu menjawab dua pertanyaan. Pertanyaan yang pertama yaitu, mengenai keterampilan, pengetahuan dan karakteristik apa saja yang dibutuhkan dalam pekerjaan. Kemudian pertanyaan kedua mengenai perilaku apa saja yang berpengaruh langsung dengan kinerja. Kedua hal tersebut akan banyak membantu dalam mengurangi pengambilan keputusan secara subjektif dalam bidang sumber daya manusia.

2. Alat seleksi karyawan.

Penggunaan kompetensi standar sebagai alat seleksi dapat membantu organisasi untuk memilih calon karyawan yang terbaik. Dengan

